



Ricardo Monreal asegura que se analizará con calma la Reforma Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- La presidenta electa, Claudia Sheinbaum, se reunió con los diputados electos de Morena y su plenaria. **Ricardo Monreal** fue nombrado coordinador parlamentario de los diputados morenistas, mencionó que la Reforma Judicial no será abordada el domingo en el Pleno, tal como él lo había dicho y aclaró que la presidenta electa les pidió analizar con calma la iniciativa.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ERO_K9-sYmJGvY_n9eLCc-YBb6y5ql4iHpADnX_KpBFHlg?e=zfsOsk